



PROFECÍA DE UNA INMINENTE GUERRA NUCLEAR QUE VIENE A IRÁN

PROFETA DR. DAVID OWUOR

4 DE ABRIL 2025

Hoy es el 4 de abril del año 2025 y hace dos días EL SEÑOR TODOPODEROSO, ÉL habló conmigo bendecido pueblo sobre la guerra nuclear de Irán. Esta es una guerra que yo profeticé desde el 27 de septiembre del año 2005, cuando EL SEÑOR habló conmigo sobre esta guerra por primera vez.

Otra vez, el 27 de septiembre, 2005, desde Mbeya, Tanzania, yo estaba celebrando reuniones de avivamiento en la frontera entre Tanzania y Zambia, la ciudad llamada Mbeya. Y en la noche en esa ciudad, EL SEÑOR habló conmigo bendecido pueblo sobre la guerra nuclear de Irán.

Y entonces, con el paso del tiempo a través de los años, la cuestión nuclear iraní ha aparecido en la escena mundial, en las noticias mundiales. Y se convirtió en un asunto tan controversial entre Occidente e Irán, la UE e Irán etcétera, como ustedes han visto desarrollarse en las noticias de su red mundial.

Y entonces hoy es el 4 de abril, el año 2025. Y EL SEÑOR TODOPODEROSO, hace dos (2) días, ÉL habló conmigo bendecido pueblo sobre esta tremenda guerra que viene, ha sido un largo tiempo en venir como ustedes vieron. Y en esa tremenda conversación, EL SEÑOR me mostró los bombarderos B2, los bombarderos nucleares de los EE.UU., Fuerza Aérea de los Estados Unidos que vinieron todo el camino. Y es de noche, tendrá lugar en la noche. EL SEÑOR me mostró como esa guerra va a estallar. Está a punto de estallar.

Hoy es el 4 de abril, el año 2025, y esa guerra está a punto de estallar, la guerra nuclear de Irán. Y en esa guerra, ustedes recuerdan allá por el 2005, septiembre, cuando EL SEÑOR me reveló por primera vez esa guerra, que va a haber una

guerra nuclear en Irán. Recuerden, EL SEÑOR me mostró dos misiles, dos misiles. Yo no estoy seguro si son misiles nucleares o son destructores de búnkeres.

Y cuando yo vi los dos misiles, esos misiles, tenían una cola de cobre, la aleta de la cola de los misiles es de cobre, la cola de los misiles es de cobre. Y a medida que los misiles son disparados hacia Irán, sus colas, las colas de cobre de latón, giran, entran en sentido contrario a las agujas del reloj, giran, entran en el sentido de las agujas del reloj, giran en el sentido contrario a las agujas del reloj. Esos misiles mientras se dirigen a impactar la instalación en Irán y cuando impactan la instalación, esa instalación es una central nuclear al pie de una montaña en el desierto de Irán. De nuevo, los misiles nucleares que son disparados, que son disparados, yo veo que ellos tienen cola de cobre, sus aletas, sus aletas son de cobre y cuando son disparados, ellos giran en sentido contrario a las agujas del reloj y son disparados hacia una central nuclear en Irán.

Y esa central nuclear está al pie de la montaña en el desierto de Irán. Y cuando esos misiles, ellos impactan la central nuclear al pie de la montaña en Irán, en el desierto de Irán, una enorme explosión histórica tiene lugar. Ocurre una explosión masiva, una tremenda explosión histórica tiene lugar. El fuego más grande, más grande nunca visto, el fuego más grande que la Tierra haya visto jamás, estalla y va tan lejos como casi el cielo está y va todo el camino tan lejos como el este y el oeste está. Y del interior de esa enorme llama, ese enorme fuego, hay pequeñas llamas dentro, pequeñas, pequeñas llamas constituyendo esa gigantesca explosión de fuego que tendrá lugar en Irán. Y fue entonces cuando yo entendí que esta es una guerra nuclear. Esa es una explosión nuclear que ocurre en Irán.

Ahora cuando esa guerra está cerca, hoy es el 4 de abril, el año 2025. EL SEÑOR TODOPODEROSO, hace dos [2] días ÉL habló conmigo sobre esta guerra, la guerra nuclear de Irán que está a punto de tener lugar. Y yo he visto los bombarderos nucleares B2 de los EE.UU. Será de noche, cuando ellos ataquen a Irán será de noche, y cuando ellos vengan, tienen tal superioridad aérea, ellos no serán detectados. Ellos son capaces de evadir cualquier tipo de radar y sistema de detección de aeronaves. Y ellos disparan sus misiles, sus misiles se extienden desde un portal, se extienden así, se extienden desde un portal, sus misiles se extienden así hacia sus objetivos.

Lo que significa que estos aviones que EE.UU. utilizarán en esta operación, en esta guerra nuclear de Irán, estos aviones tienen la capacidad de atacar múltiples objetivos, múltiples objetivos al mismo tiempo. Pero está irradiando como si uno tuviera un cabezal de rociador o tuviera un poco de agua rociando hacia abajo así,

bajando. Y ellos son bastante, cada uno de ellos es una serie de misiles y dos de ellos están haciendo eso. Parece que en el primer golpe ellos tendrán los dos bombarderos nucleares que atacarán a Irán. Así que la guerra nuclear de Irán está a punto de tener lugar.

Ahora, esta es una guerra muy importante, porque desde que EL SEÑOR habló sobre esta guerra por primera vez, en ese 27 de septiembre, el año 2005 en Mbeya, la frontera entre Tanzania y Zambia, ese pueblo, esa ciudad en la frontera de Tanzania y Zambia, después de una reunión de avivamiento, entonces en la noche EL SEÑOR habla sobre esa guerra, la guerra nuclear de Irán que está por suceder.

Ahora, esta guerra tiene un gran significado en la línea de tiempo profética DEL SEÑOR. Ustedes pueden saber la acumulación, la tremenda acumulación que ha tenido lugar, las negociaciones, la disputa; el conflicto entre el Occidente e Irán, las conversaciones entre los Estados Unidos e Irán. Pero ahora EL SEÑOR me ha mostrado cómo estallará esta guerra, que habrá dos bombarderos nucleares B2 que serán enviados por la noche y cuando disparan, sus misiles llueven, llueven y golpean múltiples objetivos. Pero el fuego que emana de la explosión de la instalación nuclear al pie de una montaña en el desierto en Irán es histórico, va a sacudir este mundo de una manera nunca vista antes. La profecía que yo di en este lugar exacto cuando tenía líderes de alto rango de todo el mundo aquí y yo di la profecía de la guerra de Ucrania antes de que tuviera lugar. Miren cómo ha sacudido al mundo.

Casi ha desmoronado y dividido la OTAN, la Organización del Tratado del Atlántico Norte. Y ahora ustedes ven que la guerra no se detiene, continúa. Y yo he visto una segunda etapa de esa guerra, la guerra de Ucrania. Yo he visto a Rusia disparar otro misil que golpea a Francia, y eso significa que se extiende hacia todos esos países que están en Europa continental, incluyendo Alemania y el segundo misil, tres (3) a unos once [11] segundos golpea la isla del Reino Unido, y entonces es solo un tremendo estallido de una guerra global.

Pero ahora ustedes pueden ver, incluso mientras yo hablo, la profecía que yo primero di y puse por todo el YouTube, en toda la internet, la prediqué en cada nación que hay una guerra histórica. La guerra nuclear de Irán viene a la Tierra, pero ahora ustedes pueden ver que los EE.UU. está empezando a reunir sus activos dentro de esa zona. El segundo portaaviones ha llegado. Y la isla de Diego García ahora está siendo poblada por aviones de ataque que han venido todo el camino desde Oregón, desde donde están todas sus bases en los EE.UU., incluyendo los bombarderos nucleares B2.

Así que todos pueden decir que esto está a punto de llegar a un colapso. Y como yo he dicho, esta guerra tiene un significado particular en la línea de tiempo profética de DIOS TODOPODEROZO. Muchos pastores me han preguntado, ¿dónde se sitúa esta guerra? ¿Está situada antes del Rapto o después del Rapto? Y la simple respuesta que yo les he dado a ellos mundialmente es que nadie sabe el día o la hora en que EL MESÍAS VIENE. Pero esta guerra es significativa en la línea de tiempo profética DEL SEÑOR.

Y entonces por lo tanto, hoy el 4 de abril, el año 2025, yo estoy dando esta profecía que la guerra nuclear, la guerra nuclear con Irán que yo he estado profetizando de septiembre, 2005, en la ciudad fronteriza entre Tanzania y Zambia, en una reunión de avivamiento allí, Mbeya, Tanzania, esa guerra está ahora a punto de tener lugar. Y esa guerra involucra los misiles que tienen cola de cobre, cobre, su cola tiene aletas que están de pie, son aletas de pie, cola de cobre que va y golpea una central nuclear, instalación nuclear al pie de una montaña en un desierto en Irán. Y desde entonces yo he identificado que esa central eléctrica es Natanz, la central nuclear de Natanz en Irán.

Pero, por supuesto, de la manera que EL SEÑOR me ha mostrado ahora, en estos últimos dos días, es que ellos van a golpear muchas otras centrales nucleares en Irán, porque los bombarderos B2 literalmente llueven misiles, repetido fluir de misiles en diferentes posiciones, diferentes objetivos al mismo tiempo. Será una conmoción y asombro. Este va a ser el mayor estallido de la mayor guerra en la Tierra. La guerra más grande que la Tierra, la guerra más histórica que la Tierra nunca ha visto está a punto de estallar en la Tierra.

Y el propósito es sencillo, EL SEÑOR nos ha enviado a destruir la Tierra. Miren el COVID que profetizamos en el mismo lugar. Miren la guerra de Ucrania que profetizamos en el mismo lugar. Miren la guerra de Gaza que profetizamos en el mismo lugar. Miren la guerra de Sudán, la guerra en DRC Congo y muchas otras cosas fueron profetizadas, Haití y el terremoto de Chile. El reciente terremoto que ustedes vieron que tuvo lugar en Myanmar y afectó a Bangkok, Tailandia y también golpeó a China y sacudió a Bangladesh.

Miren cómo EL SEÑOR nos ha enviado a destruir la prosperidad del hombre, para que la humanidad pueda olvidarse completamente de este mundo y comience a aspirar y prepararse para su hogar celestial, otro hogar, un hogar más eterno, un hogar más permanente.

La Biblia dice en segunda de Pedro capítulo 3 versículos 11 y 13 (2 Pedro 3: 11y 13), al final dice, después de que todo sea destruido, esperamos una Tierra nueva, un Cielo nuevo, una nueva Jerusalén, el hogar de los justos, el hogar de Justicia.

¡Así que EL MESÍAS VIENE bendecido pueblo! Y muy pronto la guerra más grande, la guerra más grande en la Tierra está a punto de estallar. Y esta guerra involucrará a los EE.UU. e Irán, pero también involucrará a Israel e Irán. Así que va a ser increíble. Lo que el mundo va a ver, ellos no lo han visto antes. Va a sacudir este mundo hasta que todos entiendan con seguridad que el tiempo se acabó. ¡EL REINO DE LOS CIELOS ESTÁ CERCA!

¡EL MESÍAS VIENE!

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>